

L'ange prit la parole et dit aux femmes : « Vous, soyez sans crainte ! Je sais que vous cherchez Jésus le Crucifié. Il n'est pas ici, car il est ressuscité, comme il l'avait dit. Venez voir l'endroit où il reposait ». Mt 28,5-6

Le Christ est ressuscité! Pas en pur esprit, ni comme une simple idée qui reste vivante à travers les récits. Le tombeau est vraiment vide, le corps est parti. Jésus en personne est ressuscité. La résurrection concerne Jésus tout entier, corps et esprit, son histoire terrestre complète. Preuves en sont les blessures qui sont encore visibles après la résurrection et que Thomas a même pu toucher.

Cette résurrection nous est promise à tous, elle est l'accomplissement ultime de notre histoire terrestre. Toutes les larmes sans exception seront séchées. Dieu appelle chacune et chacun d'entre nous par son nom. La joie pascale est un cri de joie face à la transformation de toute la création, à la victoire de la vie sur la mort, que Dieu nous offre.

Réjouissons-nous de cette vie qui jaillit déjà maintenant, même en ce temps de crise, et dont nous osons attendre le plein épanouissement.

Felix Gmür, évêque de Bâlel

Prière

Dieu vivant, nous te remercions de tout notre cœur pour ton Fils Jésus. Il est ressuscité, comme il l'avait dit. Merci de nous avoir donné de le croire. Merci pour la vie. Alléluia. Amen.

